

Konzentrationslager Dachau

1 Hier wurde im März 1933, wenige Wochen nachdem Adolf Hitler zum Reichskanzler ernannt worden war, ein Konzentrationslager für politische Gefangene errichtet. Es diente als Modell für alle späteren Konzentrationslager und als „Schule der Gewalt“ für die Männer der SS, unter deren Herrschaft es stand. In den 12 Jahren seines Bestehens waren hier und in den zahlreichen Außenlagern über 200 000 Menschen aus ganz Europa inhaftiert. Mehr als 43 000 von ihnen starben. Am 29. April 1945 befreiten amerikanische Truppen die Überlebenden. 1965 wurde das ehemalige Häftlingslager zur Gedenkstätte.

The Dachau Concentration Camp

In March 1933, a few weeks after Adolf Hitler was appointed Reich Chancellor, a concentration camp for political prisoners was erected here. This camp served as a model for all subsequent concentration camps and as a "school of violence" for the SS men who supervised the camp. In the twelve years of its existence over 200,000 persons from all over Europe were imprisoned both here and in the numerous subcamps. More than 43,000 of them died. On April 29, 1945, American troops liberated the survivors. In 1965 the former prisoners' camp became a Memorial Site.